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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  19  del mese   LUGLIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Lettura ed Approvazione Verbali Sedute Precedenti 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:15 

II 
Conv. 
09:30 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A CUZZUCOLI  

3 CONSOLE Domenico Componente A A   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:30 

8 TERMINI Gerlando Componente A A ROSCHETTI ENTRA 09:20 

9 TUCCI Danilo Componente A P  ENTRA 09:20 

10 CURELLO Leoluca A. Componente A    

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A P   

14 PISANI Silvio Componente A A   SANTORO ENTRA 09:40 

15 ARENA Azzurra Componente P P   

16 RUSSO Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:20 

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:05 

 

   IL  PRESIDENTE f.f.                                     Segretaria Verbalizzante f.f. 

          Serena Lo Schiavo                   Emanuela Calderone 

   



  

Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il  Presidente Iorfida, previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari partecipanti 

ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:30.  

OdG: Lettura ed Approvazione Verbali sedute Precedenti 

In apertura dei lavori, il Presidente, prende atto che il Commissario Comito partecipa ai lavori  da 

esterno  e successivamente gli cede la parola per un intervento in via pregiudiziale.  

Il Commissario Comito, domanda al Presidente se è possibile interfacciarsi con il Dirigente di 

Settore e con l’Assessore, in merito alla possibilità di monetizzare le aree PEP. Comito evidenzia 

che, la monetizzazione di tali aree, attualmente trascurate, apporterebbe dei benefici ai cittadini 

che l’acquistano ed anche all’Ente in merito alle entrate. 

Alle ore 09:40 il Presidente Iorfida lascia i lavori per recarsi presso gli uffici dell’Ente e cede la 

conduzione al Commissario Serena Lo Schiavo. 

Interviene il Commissario Console, il quale si dice pienamente d’accordo alla  proposta di Comito, 

in quanto andrebbe a decongestionare i costi che subisce l’Ente. 

Il Presidente f.f. Lo Schiavo, domanda alla Commissione se concorda con l’invitare l’Assessore 

Scalamogna ai prossimi lavori per discutere in merito alla proposta avanzata da Comito. 

La Commissione accoglie favorevolmente la proposta. 

La Commissaria Pugliese, chiede notizie in merito al   trasferimento ormai prossimo della Scuola 

Don Bosco, visto l’imminente inizio dei lavori di manutenzione.  

Risponde il Commissario Cuzzucoli, che espone quanto discusso nella sua Commissione, circa le 

proposte fatte dai Commissari e comunica che parteciperà ad un incontro tra il Comandante 

Bruzzese e la Preside della scuola   per valutare le diverse soluzioni applicabili. 

La Pugliese, visti anche i rientri pomeridiani per le lezioni, propone di lasciare liberi i parcheggi di 

Piazza Diaz il tempo sufficiente per consentire l’uscita degli scolari. Inoltre, suggerisce di avviare 

una Manifestazione d’Interesse per il “ Nonno Vigile”. 

Non rilevando altri interventi, il Presidente Lo Schiavo, passa alla trattazione dell’OdG e da lettura 

dei Verbali delle sedute precedenti. 

Verbale del 17/05/2022 e Verbale del 18/05/2022, i quali sono approvati ai fini della pubblicazione. 

   

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:05 

Del che è verbale 



Vibo Valentia lì 19/07/2022 

 

       

Segretaria verbalizzante f.f.   

   Emanuela Calderone  

 

Il Presidente f.f. la 1^ Commissione                      

                  Serena Lo Schiavo      


